



Kaufmann kämpfte kurz in Koblenz

KARATE Fabienne Kaufmann sicherte sich am 22. Krokoyama Cup in Koblenz die Bronzemedaille.

Kein Weg scheint Fabienne Kaufmann zu weit, um Woche für Woche Karateerfolge zu feiern. Hin und zurück sass die Oberkircherin mit Headcoach Jutta Wimmer von der Karateschule Sursee am Samstag neun Stunden (!) im Auto, um am 22. Krokoyama Cup in Koblenz teilzunehmen.

Dominant und doch in Rückstand

Die Mühe lohnte sich für Fabienne Kaufmann, wie sich später zeigen sollte. Das erste Duell gegen die Deutsche Selina Stamer verlor sie zwar. Damit war der Traum von Gold schon früh geplatzt. Fabienne Kaufmann liess sich davon aber nicht beirren. Den zweiten Kampf gegen die Holländerin Michelle Mertens dominierte sie von Anfang an und ging zwei Mal in Führung. Mithilfe fragwürdiger Schiedsrichter-Entscheidung lag Fabienne Kaufmann kurz vor Schluss dann aber doch mit 5:6 zurück.

Unentschieden bringt Medaille

Im entscheidenden Moment spielte die Vorzeigekämpferin der Karateschule Sursee ihre Routine aus und schaffte unter höchstem Zeitdruck den Ausgleichstreffer zum 6:6. Seit diesem Jahr ist ein Karate-Reglement in Kraft, welches vorsieht, dass diejenige Kämpferin gewinnt, welche den ersten Punkt geholt hat. Deshalb durfte sich Fabienne Kaufmann am Ende des Tages über den verdienten Gewinn der Bronzemedaille freuen. **MA**

SurseerWoche

WOCHENZEITUNG FÜR STADT UND REGION SURSEE

Hauptausgabe

Surseer Woche
6210 Sursee
041/ 921 85 21
www.surseerwoche.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 4'955
Erscheinungsweise: wöchentlich

Seite: 31
Fläche: 11'085 mm²

Auftrag: 3005459
Themen-Nr.: 045.001

Referenz: 65155837

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

Medium	Typ	Auflage
Surseer Woche	Hauptausgabe	4'955
Sempacher Woche	Kopfblätter u. Reg. ausgaben	2'350
Trienger Woche	Kopfblätter u. Reg. ausgaben	860
	Gesamtauflage	8'165